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令和３年度 相模原地区 交通安全大会 

ポスター部門最優秀作品 



 

令和３年度活動内容 
 

※本年度はコロナウイルスの影響で各活動が廃止・縮小されました 

 

４月 

☆交通安全セイフティーシール配布 

 

☆先生方が自転車点検をしてくださり、OK だった自転車にはステッカーとセイフティ

ーシールが貼られます。                   

セイフティシールには、

万が一、事故にあってしまっ

た時どうすれば良いかが書

いてあります。 

 

 
 

 

 

◎自転車を取り替えたり、ステッカーやシールが剥がれた場合は速やかに学級担任に

届けて新しいステッカーやシールの交付を受けましょう！ 

 

◎セイフティーシールは反射板になっているので後輪の泥除けに貼るのがベスト！ 

 

 



５月、１０月 

☆交通安全指導 

 ※地域合同は中止。麻高の先生方、PTA のみで学校周辺や山田うどん付近にて実

施。 

 

 

    
 

 

イヤホンを注意したり、 

一時停止をよびかけました。 

 

 

 

６月、１０月、１月 

☆相模原地区交通安全対策会議参加～上溝高校にて 

※１０月、１月は書面開催 

 

１１月 

☆美化活動参加 

 



１０月 

☆翔鵬祭にて事故発生個所マップ等ポスター掲示 

※コロナウイルス関係で自転車シュミレーターはキャンセル 

 

 

 

 

                職員玄関前 

    

『困ったな…』そんな時は 

 

空気入れは職員玄関前に置いてあります。 

使用後は元の場所にもどしてくださいね！ 



１１月 

☆相模原地区交通安全大会参加～杜のホール橋本にて 

 

高校生ポスター部門 

 

最優秀賞 ○相模原高校       

優秀賞   ○相模原総合高校   ○相模原総合高校   ○相模田名高校      

 

高校生標語川柳部門 

最優秀賞 ○神奈川総合産業高校    

「足元は 液晶画面に うつらない」 

優秀賞   

○ 神 奈 川 総 合 産 業 高 校   ○ 相 模 田 名 高 校   ○ 上 溝 南 高 校              

○橋本高校     ○相模原高校  ○相原高校  

    

PTA標語川柳部門 

最優秀賞  ○麻溝台高校     

「安全は 心と時間の ゆとりから」 

    わが交通安全委員から選ばれた標語が最優秀賞に選ばれました！！ 



自転車損害賠償保険等への加入が義務化されました 

（平成３０年７月１日施行） 

市内で自転車を利用される方や自転車を利用する未成年の保護者は自転車損害賠償保険等

に加入することが義務化されました。全国的に自転車と歩行者の事故で自転車側に過失が

あり歩行者に重篤な障害を負わせ、その賠償額が高額になる事例が発生しています。こうし

たことから、被害者の救済とともに損害賠償責任を負った際の経済的な負担を軽減するた

め、自転車損害賠償保険等に加入しなければなりません。 

 

自転車損害賠償保険等とは 

自転車利用中の交通事故で、相手の生命、身体の被害に係る損害を填補する保険や共済で

す。 

自転車事故による損害賠償責任を補償する保険は、自転車利用者向けの賠償責任保険以外

にも、自動車の任意保険、火災保険、傷害保険、共済、会社等の団体保険、クレジットカー

ドや TS マークに付帯する保険などがあります。 

 

自転車損害賠償保険等の種類 

自転車損害賠償保険等の種類一覧 

自転車保険の種類 保険の概要 

【個人賠償責任保険】自転車向け保険 自転車事故に備えた保険 

【個人賠償責任保険】自動車保険の特約 自動車保険の特約で付帯した保険 

【個人賠償責任保険】火災保険の特約 火災保険の特約で付帯した保険 

【個人賠償責任保険】傷害保険の特約 傷害保険の特約で付帯した保険 

【団体保険】会社等の団体保険 団体の構成員向けの保険 

【団体保険】PTA の保険 PTAや学校が窓口となる保険 

TS マーク付帯保険 
自転車安全整備店で自転車の点検

整備を受けると車体に付帯される保険 

クレジットカードの付帯保険 カード会員向けに付帯した保険 

 



県内交通事故発生概況 

 

県内の高校生が関係した交通事故発生概況(令和２年統計) 

 
 

 

 



～一年を振り返って～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

初めは、役員を３年間もやる事になり、落胆した入学式

の帰り道でしたが、知り得なかった学校や進路の情報も

得る事が出来て、また皆んな仲良くなり、委員会が楽し

くもありました。 

コロナ禍で活動の制限はありましたが、生徒のみなら

ず、ポスターの作成等を通して、保護者自身の交通安全

啓発にもなったので、やって良かったと思っています。 

副委員長 ３年 實川 

 

今年度はコロナの影響が続き委員会活動の

機会が減ってしまいました。その中で、美化

活動等を通して学校の様子を垣間見れたり、

多くの保護者の皆様と交流を持てた事が楽

しい思い出となっています。 

ありがとうございました。 

１年 曾我部 

当推進委員会に参加させて頂いたこと

で、コロナ禍にも関わらず、学校、委員

会の方々と関われたことは大変有難い

事と思っております。鉢植え作業も非

常に楽しかったです。 

１年 奥島 

今年度もコロナで活動が制限され、とても残

念でしたが、少ない時間でも委員会の皆さん

と一緒に学校運営に関わることができて良か

ったです。 

２年 中島 

今年度もコロナ禍で限られた活動でしたが、委員の皆さんと協力

し合い楽しく活動することが出来ました。 

子ども達が事故なく通学出来るよう、来年度も交通ルールを守る

大切さを伝える活動をしていきたいと思います。 

２年 日比野 

今年度もなかなか活動ができなかったので、

残念でしたが、少しでも私達の活動が生徒さ

ん達の安全や事故防止に役立っているといい

なと思います。 

３年 西本 

コロナ禍ということもあり、なかなか思うような活動が出来なかった事が

残念でしたが、学年を超えた交流ができたことは本当に良かったです。 

来年度こそ様々な行事ができ、子供たちの笑顔を間近で見られることを願

ってます。 

２年 小林 



 

 

この２年、制限のある中での活動となりました。なかなか思うようにはいきませんで

したが、できる範囲では活動できたのかなと思います。楽しいメンバーにめぐまれて、

あっという間の３年間でした。皆様ご協力ありがとうございました。 

子供達には交通ルールをしっかり守って、楽しい学校生活を送ってほしいと思います。 

自転車のメンテナンスもわすれずに…。 

委員長 ３年 永田 

 

交通安全推進委員会を通して子供たちだけでは

なく、自分も交通安全をより心掛けるキッカケと

なりました。 

コロナ禍で活動が思うように出来なかったこと

もありますが、案を出し合い、できる活動をする

など委員の皆さんとの交流にもつながり、とても

楽しく委員をすることができました。 

３年 林 

昨年度に引き続き、コロナ禍の制限のある活動となり

ましたが、委員会で時々学校に行き、様子を知ること

が出来たのは良かったです。早く生徒の皆さんが安心

して行事を楽しめる日がくるよう願っています。 

２年 横沢 

今年も感染対策で行事がなくなり、開催しても親は参加でき

ないという感じでしたが、そんな中でも委員会の皆さんと会

ってお話しするのがとても楽しかったです！ 

今年こそは行事が実現することを願います。 

１年 伊藤 

コロナの影響で思うような活動ができませんでしたが、委員になっていなければ得

られなかった情報や高校生活の様子なども知る事ができ、委員を引き受けて良かっ

たなぁと思います。また、委員会は堅苦しさなど全くなく、毎回楽しく参加させて

いただきました。皆さん本当にありがとうございました。 

これからも麻高生たちの交通安全を陰ながら見守りたいと思います。 

３年 小澤 

今年度もコロナ禍で PTA 活動は少なかった

ですが、委員会は情報交換の貴重な場となり

楽しかったです。 

来年度は当たり前の毎日を事故なく安全に過

ごせますように。 

２年 廣瀬 

麻溝台高校 PTA 交通安全推進委員会 

コロナ禍の中でスタートした 1 年でしたが、生徒の皆さんに交通安全を意識してもら

えるよう、できる事を模索しながらの活動となりました。貴重な高校生活で皆さんが

安全に登下校できるように、これからも活動していきたいと思います 

１年 佐藤 


